

Goblog

KAHMI Camp 2024 Sukses Digelar, Ketum KAHMI Makassar Ucapkan Terima Kasih

SM Network - MAKASSAR.GOBLOG.CO.ID

Jul 29, 2024 - 20:47



Prof. A. Pangerang Moenta, Ketua Umum MD KAHMI Kota Makassar menyerahkan cendera mata kepada Prof Rokhmin Dahuri

MAKASSAR - Majelis Daerah (MD) Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) Kota Makassar menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih

kepada seluruh pihak yang telah ikut menyukseskan kegiatan KAHMI Camp 2024.

Hal tersebut dikatakan Ketua Umum MD KAHMI Makassar Prof Andi Pangerang Moenta usai penutupan kegiatan KAHMI Camp yang berlangsung di Tokka Tena Rata, Kecamatan Moncongloe, Kabupaten Maros, Sabtu - Ahad, 27-28 Juli 2024.

"Kami sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang sudah terlibat menyukseskan kegiatan KAHMI Camp tahun 2024," kata Prof Pangerang dilansir [situs resmi KAHMI Makassar](#).

Dijelaskan Prof APM, karib Prof Andi Pangerang, KAHMI Camp dilaksanakan dalam rangka menyongsong Milad KAHMI ke-58 yang akan jatuh pada tanggal 17 September mendatang.

"Memang kita sengaja majukan perayaan Milad KAHMI tahun ini karena mempertimbangkan agenda dan tahapan Pilkada yang dimulai akhir Agustus nanti. Ini juga agenda Milad pertama kalinya kita lakukan secara outdoor," jelasnya.

Hari pertama KAHMI Camp, Sabtu (27/07) diwarnai dengan Malam Keakraban KAHMI Lintas Generasi yang dilaksanakan secara outdoor di samping arena perkemahan peserta.

Tak ketinggalan pengundian sejumlah hadiah doorprize kepada para peserta. Senda gurau dan canda tawa dari sesama anggota KAHMI menyeruak di sela-sela acara yang berlangsung hingga tengah malam itu.

Esoknya, Ahad (28/07) sekitar pukul 10.30 WITA, seremonial peringatan Milad KAHMI ke-58 mulai berlangsung. Hadir Walikota Makassar Ir. Ramdhan "Danny" Pomanto, Gubernur Sulsel yang diwakili oleh Staf Ahli Bidang Kesra Dr Jayadi Nas, perwakilan Forkopimda Makassar dan Camat Moncongloe Herwan, S.Sos.



Diikuti oleh ratusan anggota KAHMI dan pengurus HMI, KAHMI Camp 2024

mengangkat tema "Membangun Sumber Daya Manusia Berkualitas Menyongsong Indonesia Emas 2045", menghadirkan anggota Dewan Pakar Majelis Nasional KAHMI Prof Ir Rokhmin Dahuri sebagai keynote speaker.

Mantan Menteri Kelautan yang juga kader HMI tulen itu tampil memukau seluruh hadirin dengan materi yang dipresentasikan dengan sangat komprehensif dan menarik, dipandu moderator Ketua Dewan Pendidikan Sulsel, Dr Adi Suryadi Culla.

Acara kemudian dilanjutkan dengan penyerahan secara simbolis bibit pohon dari KAHMI Makassar kepada Walikota Makassar dan pemberian hadiah buku karya Prof Rokhmin Dahuri kepada para peserta yang telah mengajukan pertanyaan.

"Sekali lagi, kami sampaikan terima kasih atas kerja keras panitia pelaksana, support pengurus MD KAHMI Makassar, serta dukungan penuh Bapak Walikota Makassar yang juga Ketua Dewan Penasehat KAHMI Makassar, serta sponsorship dari berbagai pihak," ungkap Prof APM.

"Semoga semua yang telah kita lakukan bernilai ibadah di sisi Allah, dan bermanfaat bagi kemaslahatan ummat dan bangsa ini," tutup Guru Besar Fakultas Hukum Universitas Hasanuddin itu. (*)